



Medienmitteilung vom 16.01.2017

Baubeginn der Interims-Spielstätte Tonhalle Maag in Zürich West

Die Tonhalle-Gesellschaft Zürich beginnt heute mit dem Bau der Interims-Spielstätte Tonhalle Maag im Kreis 5. Intendantin Ilona Schmiel und Präsident Martin Vollenwyder machten den Spatenstich bzw. die erste Bohrung für den künftigen Konzertsaal. Ab September 2017 spielt das Tonhalle-Orchester Zürich für drei Jahre im Maag-Areal und auch andere Ensembles und Konzertveranstalter werden die neue Konzert-Infrastruktur nutzen.

Der Konzertsaal wird insgesamt 1220 Sitzplätze haben, 780 im Parkett und 440 auf der Galerie, Empore und dem Balkon. Der Saal, eine sogenannte Box in der Box aus Fichtenholz, ist flexibel einsetzbar und lässt sich auch für Bankette und andere Veranstaltungen nutzen. Hinzu kommen ein Entree, ein zweigeschossiges Konzertfoyer mit Barbetrieb sowie eine weitere Räumlichkeit für kleinere Anlässe. Die Eröffnung ist für den 27. September 2017 geplant.

Der Standort des neuen Konzertsaaes ist mit dem öffentlichen Verkehr bestens erschlossen. Vom Bahnhof Hardbrücke ist die Tonhalle Maag in wenigen Schritten erreichbar. Diverse S-Bahn-Linien sowie die Tram 4 machen hier Station sowie neu ab Dezember 2017 auch das Tram 8 bei der Haltestelle Schiffbau. Der Bahnhof Hardbrücke wird von den Buslinien 72 und 33 bedient. Für die motorisierten Besucherinnen und Besucher steht das Welti-Furrer-Parkhaus sowie Parkplätze im Prime Tower und im Mobimo-Tower zur Verfügung. Das Angebot an Gastronomie ist in der neuen Gegend sehr vielfältig und von der Tonhalle Maag fussläufig erreichbar.

Kontakt Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Christian Schwarz, Pressesprecher, Tel. +41 44 206 34 63,

christian.schwarz@tonhalle.ch

Katharine Jackson, Tel. +41 44 206 34 38, katharine.jackson@tonhalle.ch

www.tonhalle-orchester.ch